

保護者 各位

延岡市立恒富中学校
校長 佐藤 省吾

令和5年度 恒富中学校 学校評価アンケート結果について（ご報告）

日頃より本校教育活動にご協力を賜り深く感謝申し上げます。

さて、今年度も教育活動の評価にご協力いただきありがとうございました。集計結果を保護者の皆様にご報告致しますとともに、今後の教育活動推進のための貴重なご意見・評価として真摯に受け止めまして、新年度につなげていく所存でございます。今後ともご支援とご協力をお願い申し上げます。

なお、本評価につきましては、学校運営協議会の方々にも評価していただき、延岡市教育委員会に報告しております。

4：強く思う・よくできている	3：思う・ほぼできている
2：あまり思わない・あまりできていない	1：全く思わない・全くできていない

質問項目			回答数割合 (%)			
			4	3	2	1
1	あなた（子どもさん）は、学校で、意欲的に授業に臨んでいると思いますか。	生徒	33.9	50.0	15.1	1.0
		保護者	19.4	54.3	26.4	0
2	あなた（子どもさん）は、計画的に、家庭学習に取り組んでいると思いますか。	生徒	22.9	42.2	27.5	7.3
		保護者	14.7	40.3	38.8	6.2
3	あなた（子どもさん）は、学校や家庭での学習で、学力が向上していると思いますか。	生徒	27.1	44.5	26.6	1.8
		保護者	10.9	43.0	38.3	7.8
4	あなた（子どもさん）は、あいさつや返事をする習慣が身についていると思いますか。	生徒	57.5	36.0	6.1	0.4
		保護者	21.3	62.2	15.7	0.8
5	あなた（子どもさん）は、学校のきまりや社会のルール、マナーを守って生活していると思いますか。	生徒	50.0	44.0	5.1	0.9
		保護者	26.6	68.0	5.4	0.0
6	あなた（子どもさん）は、清掃や学級の係活動、生徒会活動等に積極的に取り組んでいると思いますか。	生徒	55.3	37.3	6.5	0.9
		保護者	19.4	69.8	10.9	0.0
7	あなた（子どもさん）は、自分のことや人のことを大切に思う気持ちが育っていると思いますか。	生徒	58.1	37.7	4.2	0.0
		保護者	27.1	65.1	7.8	0.0
8	あなた（子どもさん）は、早寝・早起き・朝ご飯や、規則正しい生活をするよう心がけていると思いますか。	生徒	38.5	39.9	18.3	3.3
		保護者	13.2	49.6	34.1	3.1
9	あなた（子どもさん）は、体調管理に気をつけ、欠席しないよう心がけていると思いますか。	生徒	63.3	28.4	7.9	0.4
		保護者	35.7	53.5	10.9	0.0
10	あなた（子どもさん）は、自転車を利用する際や、登下校の際に、安全に気をつけていると思いますか。	生徒	71.9	25.3	0.5	2.3
		保護者	27.3	68.8	3.9	0.0
11	あなた（子どもさん）は、将来の夢や希望をもって学習に取り組んでいると思いますか。	生徒	38.2	40.6	15.7	5.5
		保護者	14.8	41.4	40.6	3.2
12	あなた（子どもさん）は、ボランティア等で地域の行事に積極的に参加していると思いますか。	生徒	24.0	32.3	29.0	14.7
		保護者	6.3	33.9	47.2	12.6
13	あなた（子どもさん）は、学校スローガン「気づき 考え 行動する」ができていると思いますか。	生徒	28.9	53.7	15.6	1.8
		保護者	7.9	55.9	33.1	3.1

※裏面もご覧ください。

学校へのご意見・ご要望

- ・宿題を宅習ではなく、プリントで出した方がいいと思う。
- ・中学校に通い出して、生活態度、勉強の取組が自ら出来るようになったようです。
- ・いつも生徒のことを一番に考えご指導していただき、ありがとうございます。もうすぐ受験、そして卒業です。たくさんの仲間にも恵まれ協力しながら部活や学級活動に集中できたことを嬉しく思います。
- ・教科によって意欲のばらつきがあるように思います。
- ・教員が授業準備に専念出来るように働き方改革をすることであれば教科ごとに細かく習熟度別クラスを編成して定期的に入れ替えをするなど授業を工夫すべき。そうでなければ、社会的教育を破棄した公教育は不要となる。
- ・高校受験を目の前にして成長したと実感しています。日々お世話になった先生方のおかげと感謝しています。
- ・いつもお世話になっております。もっとわかりやすい授業内容に取り組んで欲しいです。お願いします。
- ・お世話になっております。長男（卒業）の頃から公区外申請を提出し、少しですが遠い学校へ通学するにあたり、保護者、先生方には大変お世話になっております。送迎は極力行わずに通学しておりますが、時間をあまり気にせず、行動すること。親としては課題の一つです。
- ・今年度はコロナも5類になり学校行事も再開できて、親としても楽しい一年でした。これからまた以前のような遠足もあってほしいなと思います。3学期に入り、3年生はいよいよ入試間近ですが、受験に向けての丁寧なご指導、日頃の熱心な授業等、先生方にはとても感謝しています。ありがとうございます。給食の時はまだ各自前を向いて食事していると聞きました。インフル等の感染症も気にはなりますが、そろそろ以前のようなグループ形式で食事してほしいなと思います。
- ・部活顧問の緊急連絡先の電話番号を教えてもらえない。私用だから教えないとのことだが、子どもの安全や、速やかな連絡のために、先生に公用携帯の支給を検討するか、（先生、保護者が全員LINE入れているのなら）先生用の公式LINEアカウントを作成してもらうなど、連絡がすぐ取れる体制を整えていただきたい。他のSNSでも構いません。顧問が赴任当初から保護者が困ってお願いしていますが、部活顧問が頑なに私用携帯は教えたくないとのことなので。教育委員会からのプリントに私用携帯は教えないとあったのも知っています。会長を通しての連絡しかとれないが、会長とも個人LINEで友達登録しない限り個別に連絡はとれません。保護者同士でも、皆が皆快く個人的に友達登録したい人ばかりではないことご理解ください。
- ・熱心に子どもたちの成長の指導に尽力してくださる先生方には大変感謝しています。3年生の先生方のおかげでとても良い中学校生活を送れているのだろうと感じています。中学校生活も残すところあと少しとなりましたが、よろしく申し上げます。
- ・先生方の部活の指導が週末まである中、勉強も生活態度も部活も熱心にご指導頂いて、誠に感謝申し上げます！せめて部活が、月に数日からでも外部委託できるようになって、先生のご負担が減ればいいと願っております。
- ・今後の進路など自分でも見つけられず、少し気にしているようです。
- ・いつもありがとうございます。